



**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

S/22128  
22 de enero de 1991  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 22 DE ENERO DE 1991 DIRIGIDA AL PRESIDENTE  
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE  
DEL ESTADO DE KUWAIT ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de transmitirle el texto del comunicado emitido por un portavoz del Gobierno de Kuwait en Taif, el 22 de enero de 1991.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad A. ABULHASAN  
Representante Permanente

Anexo

COMUNICADO EMITIDO POR UN PORTAVOZ DEL GOBIERNO DE KUWAIT  
EL 22 DE ENERO DE 1991

Un portavoz oficial del Gobierno del Estado de Kuwait dijo que su país observaba con grave preocupación las violaciones del derecho y las normas internacionales cometidas por el régimen iraquí y, en particular, el anuncio de que el Gobierno del Iraq había situado a prisioneros de guerra en lugares estratégicos, económicos y científicos para que sirviesen de protección de esas instalaciones en calidad de "escudos humanos".

Kuwait hace plenamente responsable al régimen brutal del Iraq de la seguridad de los prisioneros de guerra y las personas privadas de libertad, sean o no nacionales kuwaitíes.

Kuwait denuncia y condena la constante actitud de desafío de que hace gala el régimen iraquí frente a la voluntad de la comunidad internacional y las prácticas inhumanas que realiza en contravención de los Convenios Tercero y Cuarto de Ginebra, relativos, respectivamente, al trato de los prisioneros de guerra y a la protección de personas civiles en tiempo de guerra.

-----